



De belles surprises pour l'Association sportive !

publié le 13/10/2018

Bravo à l'équipe mixte de benjamin(e)s qui s'est classée 4ème sur une bonne trentaine d'équipes ce mercredi 10 octobre, à l'occasion du Championnat Départemental d'athlétisme INDOOR, qui s'est déroulé à la halle des sports de Ma Campagne.

L'aventure continue donc en décembre lors du Championnat d'Académie.

Nous comptons sur eux et leur souhaitons une bonne préparation !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.